

Goblog

Debat Perdana Cagub dan Cawagub, Kapolda Kalteng Apresiasi Partisipasi Masyarakat Jaga Kamtibmas

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.GOBLOG.CO.ID

Oct 16, 2024 - 07:12



Kapolda Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, memberikan apresiasi kepada masyarakat

PALANGKA RAYA - Kapolda Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, memberikan apresiasi kepada masyarakat dan pendukung pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Kalteng atas partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya debat perdana.

Apresiasi ini diungkapkan Kapolda Kalteng usai menghadiri secara langsung debat perdana Cagub dan Cawagub di Ballroom Swiss Belhotel, Jl. Tjilik Riwut Km.5, Kota Palangka Raya, bersama sejumlah Forkopimda, Senin, (14/10/2024) malam.



Irjen Djoko menegaskan bahwa situasi aman dan kondusif tersebut tidak terlepas dari kerjasama serta kolaborasi masyarakat dengan aparat keamanan dalam menciptakan kamtibmas selama berlangsungnya acara.

"Keberhasilan ini menjadi contoh penting dalam menjaga keamanan selama proses demokrasi di Prov. Kalteng. Terima kasih atas partisipasinya mari kita bersama sukseskan Pilkada serentak ini dengan damai, aman dan nyaman," ungkap Irjen Djoko.

Kapolda juga menambahkan bahwa pihaknya akan terus berkomitmen untuk mengawal seluruh tahapan Pilkada dengan pengamanan yang ketat, mulai dari masa pendaftaran, kampanye, debat paslon hingga pemungutan suara.

"Kami bertekad mewujudkan Pilkada berlangsung aman dan memberikan rasa nyaman bagi masyarakat dalam mengikuti proses demokrasi ini," ucapnya.

Diakhir kesempatan, Kapolda juga berharap agar debat kali ini bisa benar-benar bisa dimanfaatkan oleh masyarakat untuk mengetahui tentang visi dan misi para calon Gubernur dan wakil Gubernur ke depan

"Pahami visi misi dan gagasan para paslon berkaitan dengan tema-tema yang

disampaikan pada debat malam ini. Dengan demikian, masyarakat dapat lebih mengetahui kualitas calon yang akan dipilihnya pada 27 November nanti," tutupnya. (**)